

**Malte Jörg Uffeln**  
**Bürgermeister der Brüder-Grimm- Stadt Steinau an der Straße**  
**www.maltejeorguffeln.de**

**Rede zur Eröffnung der Fastnachtsskampagne 2018/2019**  
**11.11.2018**  
**in der Markthalle des Rathauses der Brüder-Grimm- Stadt Steinau**  
**an der Straße**

**von Lukas Haas, Auszubildender bei der Brüder-Grimm- Stadt**  
**Steinau an der Straße**

- Es gilt das gesprochene Wort -

**Nach einem Jahr ist es wieder soweit,**  
**heut´ beginnt in Steinau die Narrenzeit.**

**Gestattet mir ein Rückblick auf das,**  
**was war in diesem Jahr.**

**Unsere Stadt ist ein schöner Ort,**  
**doch leider gehen weiter Geschäfte/Unternehmen fort.**

**Auch wir spüren den demographischen Wandel,**  
**in Industrie und Handel**

**Dagegen kämpfen wir für Euch in Politik und Verwaltung**  
**Führen extra zu ECOGY nach Holland um vorzutragen**  
**uns´re Haltung.**

Wir hoffen, dass bald im IG West zwei  
aus Plastikmüll gemacht wird allerlei

In Marjoß da hat es laut geknallt  
Die Polizei fand sechs holländische Soldaten im Wald.

Diese taten unsere Bürger mit Platzpatronen versetzen in  
Schrecken  
Nach Befehl der Polizei zogen Sie aber wieder ab nach  
Wildflecken.

Im Sommer fragten sich viele Bürger im Amtshof  
„Was ist denn das?“  
Weiss und eckig,  
ein Schlafgemach voll krass.

Schlafen an historischen Orten war möglich auch bei uns  
Für Männlein, Weiblein, Hinz und Kunz.

Im Sleepero, so heisst der Kubus, konnte jeder der wollte  
schlafen bei dessen Steinauer Station  
Versorgt mit einem Carepaket und biologisch abbaubaren  
Kondom.

Wir lassen in Tourismus und Kultur nichts unversucht  
Und hoffen, dass Steinau wird noch mehr gebucht!

Seit Ende Mai ist Sie endlich in Kraft  
Die Datenschutzgrundverordnung hat schon manchen auch  
bei uns geschafft.

Der Schutz der Bürgerinnen und Bürger,  
das liegt auf der Hand,  
bezweckt dieses Sprachmonster im ganzen Land.

Kurios geht es dann auch mal zu,  
wenn der Bürger wahrt seine Rechte  
gibt dies der Stadtverwaltung bekannt,  
dass er nicht mehr werden will genannt.

Zum Glück leben wir in Steinau und nicht in Wien  
Wo die Namen an den Klingelschildern sind dahin.

Dort kann keiner mehr werden gefunden  
von Notärzten, Besuchern , Bürgern und Hunden

Staatssekretär Dr. Worms kam zu uns aus dem  
Finanzministerium in Hessen  
Und sagte uns freudig:  
Den Schutzschirm., den könnt ihr bald vergessen.

Und seit September stehen auch die Kassenkredite hier auf  
null  
Das haben wir Alle gemeinsam geschafft,  
auch ohne Redbull.

Der Maddin Schneider, der kam zu uns aus  
Middelhesse  
Und hat in der Eisdiele ein Eis gegesse

Ihn sah dort plötzlich Britta Heim  
Und lud ihn zu einer Führung in das Museum ein.

Der Maddin, der sagte zu  
Und Britta freute sich: Juhu!

Dieser Blick zurück, der muss jetzt langen,  
denn die 5. Jahreszeit hat endlich angefangen.

Geniesst das Leben,  
seit lustig und heiter  
das wünscht Euch aus dem Rathaus  
Euer Paragraphenreiter.

Gez. Malte Jörg Uffeln  
[www.maltejoerguffeln.de](http://www.maltejoerguffeln.de)